



ASSOCIATION NATIONALE DES MEMBRES DE L'ORDRE NATIONAL DU MERITE

Reconnue d'utilité publique (décret du 28.01.1987)

SECTION DEPARTEMENTALE DE LA HAUTE-LOIRE

Site internet : meritehauteloire.free.fr

Assemblée générale du 28 avril 2018
Hôtel du département au Puy-en-Velay

L'assemblée a pu valablement délibérer le quorum étant atteint. Une minute de silence a été observée à l'intention des sept membres de la section décédés depuis la dernière assemblée générale : Mmes Marylis Dupré, Louise Barthélémy et MM. Yves Salles, Marie-Pierre Louit de Montaigut, Pierre Paillon, Antoine Pagès, Victorien Allamand auxquels a été associé le Colonel Arnaud Beltrame, Chevalier de notre Ordre, victime du terrorisme.

Les rapports d'activité, moral, et financier vérifié par le vérificateur aux comptes, ont été approuvés à l'unanimité. Le président a remercié le secrétaire (Henri Tarillon) et la trésorière (Christiane Hervé) pour la qualité et la précision de présentation de leur rapport mais aussi pour le travail discret et efficace qu'ils accomplissent tout au long de l'année.

Au Journal Officiel du 3 mai 2017, la seule nomination enregistrée en Haute-Loire concernait Mme Françoise Allandrieu. Face à la réduction des nominations et promotions dans notre Ordre, le maintien voire l'augmentation de nos effectifs est un beau défi à relever par notre association a souligné notre président de section.

De nouveaux Compagnons ont rejoint nos rangs. Il s'agit de Mmes Jeannine Mourgues, Nathalie Rousset, Michèle Faucher-Chapaveire et de MM. Yves Jouve, Maurice-Yves Gallon, Yves Vérot, du général Joël Judéaux, Martin de Framond et Franck Masseboeuf. Le président Roger-Vincent Bathie leur a souhaité la bienvenue au sein de notre section.

Les membres renouvelables du comité de section, Mme Marie-Louise Gauthier et MM. Louis Posocco, Joseph Torrent, Michel Tourette et Jean Roche (coopté sur le poste du Colonel Mouyren) présentent leur candidature au suffrage de l'assemblée. Ils sont réélus, et élu à l'unanimité. Le comité de section se réunira prochainement pour renouveler son bureau.

Le président Roger-Vincent Bathie a remercié Marcelle Badiou et René Moulin qui remplissent admirablement la fonction de porteur de drapeau. C'est un service important et exigeant, qu'ils rendent pour le rayonnement et la visibilité de notre Ordre.

Le président a rappelé les activités de la section auxquelles les compagnons sont invités à participer nombreux., et notamment une escapade en Provence de trois (3) jours à Toulon et à Aix en Provence. Notre Compagnon Jacqueline Astier a détaillé le dossier.

Le palmarès du prix départemental du civisme pour la jeunesse a suivi. Intervenant en premier lieu, M. Yves Rousset préfet de la Haute-Loire a remis les témoignages de reconnaissance nationaux décernés à deux lauréats de la Haute-Loire, puis a terminé son intervention par un discours mettant en avant les mérites et la place de la jeunesse dans notre société.

Notre compagnon Régine Valette responsable de la commission départementale chargée du prix a présenté les lauréats.

Deux prix et trois témoignages d'encouragement ont été attribués à titre individuel ainsi que deux prix et sept témoignages d'encouragement à titre collectif. Après exposé de l'action pour laquelle la candidature avait été retenue, c'était la distribution des prix départementaux par Régine Valette, Marie-Andrée Quintin et Michel Tourette.

Cette manifestation était honorée de la présence de MM. Laurent Duplomb et Olivier Cigolotti sénateurs de la Haute-Loire, M. Jean-Pierre Vigier député de la Haute-Loire, M. Yves Rousset préfet de la Haute-Loire, M. Chapuis maire du Puy-en-Velay, Mme Huguette Portal adjointe au maire du Puy en Velay, Lieutenant-colonel Rabasté commandant le groupement de gendarmerie de la Haute-Loire, , M. Jean-Williams Séméraro Inspecteur d'académie, MM. Michel Viallet président de la Société des Membres de la Légion d'Honneur de la Haute-Loire, Jean-Philippe Moulin président de la Section ONM du Puy-de-Dôme (administrateur national et président de la Commission nationale du développement), Jean-Pierre MORAS président de la section ONM de l'Ardèche, ainsi que des élus des communes dont les établissements scolaires ont été primés.

Pour clore l'assemblée générale 2018, le président Roger-Vincent Bathie invita les membres du comité de section à le rejoindre sur l'estrade pour entonner la Marseillaise « a cappella », avec l'ensemble des personnes présentes dans la salle des sessions du Conseil départemental.

Ensuite, les participants étaient invités au vin d'honneur offert par M. Jean-Pierre Marcon, président du Conseil départemental de la Haute-Loire. Puis, un déjeuner organisé dans la salle du 1^{er} étage de l'Hôtel du département, réunissait une soixantaine de compagnons et accompagnants dans une ambiance particulièrement amicale.

Le secrétaire : Henri Tarillon